

Fritz Heine ist geborener Hannoveraner. Als nicht einmal 18jähriger wurde er Chefredakteur der Arbeitersportzeitung des Bezirkes Hannover. Sein großes organisatorisches Können brachte ihn bald als Mitarbeiter des Parteivorstandes der SPD nach Berlin. Seit 1928 ist auch er fest mit der AW verbunden. Er wurde 1933 aus seiner Arbeitsstätte vertrieben und ging in die Emigration. Nach 1945 hat er gemeinsam mit Kurt Schumacher entscheidend am Wiederaufbau der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands mitgewirkt. In der AW ist er über lange Jahre hinaus als Revisor und stets hilfsbereiter Berater tätig. Mit 66 Jahren ist er nun auf eigenen Wunsch auf dieser Bundeskonferenz als Revisor zurückgetreten.